



El Criollismo

Por Andrés Sabella

La aparición de una selección de los cuentos de "Casa de Condor", de Mariano Latorre, i Editorial Andrés Ibáñez, plantea el problema del Criollismo. Estos cuentos de Latorre se conocieron en 1915, produciendo una especie de conmoción en el espíritu nacional, porque enseñaba a los escritores que Chile no sólo existía, en su lenguaje de geografía y costumbres, sino en la conciencia de los que lo amaban y se sintieran en obligación de expresarlo. El era de estos escritores que me

MÁRTIR DE LA LITERATURA CHILENA

El criollismo [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El criollismo [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)